

Ich liebe das Leben.
Ich liebe ein kleines Stück Erde - meine Heimat.
Ich liebe es, mitfahren zu dürfen.
Ich liebte es mit meiner Familie und
meinen Bekannten zusammen zu sein.
Ich habe Angst dies alles zu verlieren.
Ich danke Euch,
dass Ihr beim Abschied da gewesen seid.



Dich leiden zu sehen fiel uns sehr schwer.

Wir sind unendlich traurig, dass dein Mutterherz nicht mehr schlägt und nehmen Abschied von unserer lieben Muttl, Oma, Schwester, Tante und Godn,

Frau

Katharina Graber

geb. Höttl

Mitglied der Kath. Frauenschaft und der Trachtenfrauen Bandlspenderin der Freiwilligen Feuerwehr

Kathi hat sich am Mittwoch, den 28. Oktober 2020 im 89. Lebensjahr für immer von uns verabschiedet.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Neukirchen a.GrV., am 28. Oktober 2020

Gedanken - Augenblicke, überall sind Spuren deiner Liebe

In Dankbarkeit

Deine Kinder Barbara, Christa und Franz mit Familien